

2学期間、皆様には多大なるご支援をいただき本当にありがとうございました。



今日で第2学期がおしまいです。9月から今日まで、学級担任の先生達は皆さん一人ひとりがいっぱい輝けるように、たくさんのアドバイスを送り続けてきました。皆さんが一生懸命頑張ったことを自分のことのように喜んだり。逆に頑張れるのに頑張ろうとしなかったことを真剣に叱ったり。それがこの「学びのすがた」に書いてあります。学級担任の先生達は、皆さんが家で宿題をやるように、授業のない土曜日や日曜日にも文章を考えました。皆さん一人ひとりがもっともって輝けるように文章を書きました。この「学びのすがた」には、学級担任の先生達の思いや願いがいっぱい詰まっています。明日からしばらくの間、皆さんは学校の生活から離れます。夏休み前と同じことを皆さんにもう一度伝えます。正しいと思ったことや自分のためになると考えたことに、どんどんチャレンジしてみよう。チャレンジして失敗してもその失敗にくじけないで再びチャレンジしてみよう。いろいろなことに勇気を出してチャレンジしているあなた達を、ここにいる南小の先生達や家族は応援しています。さあ明日から冬休みが始まります。病気や怪我に十分気をつけて生活してね。

「読み聞かせボランティア」の皆さんの声

年間をとおしてクラスの子もたちに、本を読んでくださっている「読み聞かせボランティア」の皆さんは、読み終わった後にその日の感想をお書きになります。

今回はそのいくつかを紹介します。



「読み聞かせ」の話合い(お話広場連絡会4/25)

大型絵本を図書室で借りて読みました。大きな絵本に、子どもたちはとても喜んでくれました。「おもしろかった～」と言ってもらえて、初めての読み聞かせをやった良かったです。

4年生が太平山に宿泊学習に出発する前だったので、子どもたちは興味深く聞いてくれました。それぞれの目で、確かめて来てくれるととてもうれしいです。

短くて結末がわかりやすい作品を読みました。子どもたちは、集中して真剣に聞いてくれました。これを機会に本を読む楽しさを知り、読書に慣れ親しんで欲しいと願います。

来年の「PTA祭」は・・・

19日(木)にPTA本部役員会が開催され、2020年の「PTA祭」についての話し合いをしました。来年の「PTA祭」は、店舗の数を減らして学年で一店舗を運営することになりました。詳細は後ほどお伝えします。



【インフルエンザによる出席停止者数の移り変わり】

11/4～11/7 …0人
11/11～11/18 …0人
11/18～11/22 …0人
11/25～11/29 …4人
12/2～12/6 …3人
12/9～12/13 …0人
12/16～12/20 …1人